

Epilepsie kann jeden treffen

Epilepsie-Liga

forscht – hilft – informiert



Fast ein Prozent der Bevölkerung ist von Epilepsie betroffen – in der Schweiz sind das rund 70 000 Menschen. Die Schweizerische Epilepsie-Liga unterstützt seit 1931 Fachleute und Betroffene rund um diese Erkrankung. Unser Ziel ist es, den Alltag von Epilepsie-Betroffenen und deren Situation in der Gesellschaft nachhaltig zu verbessern.

Die Epilepsie-Liga ist eine gesamtschweizerisch tätige Fachorganisation und zugleich Schweizer Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie (International League Against Epilepsy ILAE).



Schweizerische Epilepsie-Liga
Ligue Suisse contre l'Epilepsie
Lega Svizzera contro l'Epilessia
Swiss League Against Epilepsy

Was wir tun

Forschen

«Die Anschubfinanzierung durch die Epilepsie-Liga hat sich in höchstem Masse ausgezahlt. Wir haben viel zu genetischen Ursachen von Epilepsien gelernt und können nun zahlreiche Epilepsieformen besser und frühzeitig erkennen. In mehreren Folgestudien liess sich daraus zudem eine bessere und gezielte Behandlung für einige Patienten ableiten.» (Prof. Dr. Johannes Lemke, erhielt 2011 den Forschungsförderungspreis)

Mit unserer Forschungsförderung und dem Promotionspreis unterstützen wir wissenschaftliche Projekte. So tragen wir dazu bei, Epilepsie besser zu verstehen sowie Behandlungsverfahren neu oder weiter zu entwickeln. Zudem bewegen wir Ärzte und andere Wissenschaftler, sich vertieft mit dem Thema Epilepsie zu beschäftigen. Unsere Fachzeitschrift «Epileptologie», der Epilepsie-Bericht Schweiz, Flyer, Fachtagungen und Fortbildungsveranstaltungen helfen unseren Mitgliedern, sich zu vernetzen und immer auf dem aktuellen Stand zu sein – innerhalb der Schweiz und darüber hinaus. Mitglieder erhalten ausserdem Rabatte auf internationale Fachzeitschriften zum Thema.

Helfen

«Mein Vater hatte nach dem langen Flug nach Vietnam zum zweiten Mal in seinem Leben einen epileptischen Anfall. Müssen wir die Reise jetzt abbrechen?»

Die Geschäftsstelle der Epilepsie-Liga ist offen für Anfragen rund um das Thema Epilepsie. Betroffenen, Angehörigen, interessierten Schülern oder Studierenden wie Fachpersonen bieten wir Auskunft bei medizinischen und anderen Fragen und vermitteln den Kontakt zu Spezialisten.

Informieren

«Die Mitgliedschaft bei der Epilepsie-Liga hilft mir, auf dem Laufenden zu bleiben.»
(ein Mitglied)

Auf kostenlosen Veranstaltungen für Betroffene und Angehörige informieren renommierte Neurologen und andere Spezialisten zu Behandlungsmöglichkeiten sowie über das Leben mit Epilepsie. Ärzte, Pflegefachkräfte, Apotheker, Mitarbeitende von Pharmafirmen und andere vertiefen ihr Wissen zum Thema Epilepsie auf unseren Fachanlässen. Unsere Informationsflyer und DVDs sind gratis oder für einen geringen Unkostenbeitrag für alle verfügbar.



Helene Strassmann (links) und Julia Franke unterstützen Betroffene und Fachpersonen.

Über unsere Website, durch Medienarbeit sowie mit Informationskampagnen, etwa zum «Tag der Epilepsie» am 5. Oktober, wenden wir uns auch an die breite Öffentlichkeit. So klären wir zum Thema Epilepsie auf und tragen dazu bei, Vorurteile abzubauen. Unsere Gönner und Interessenten halten wir über die «Epilepsie-News» sowie über einen elektronischen Newsletter regelmässig auf dem Laufenden.

Weitere Informationen über uns sowie zum Thema Epilepsie finden Sie auf unserer Website www.epi.ch. Dort stehen auch unsere Publikationen zum Download oder zum Bestellen zur Verfügung.

Wir sind auch auf Facebook: www.facebook.com/epiliga.

Bitte frankieren

Schweizerische Epilepsie-Liga

Seefeldstrasse 84

8008 Zürich

Schweiz

Absender

Name | Funktion

Institution

Strasse | Nr.

PLZ | Ort

Telefon

E-Mail

Mitglied oder Förderer werden



Foto: iStock.com, FilippoBacchi

Ich/wir möchte/n die Epilepsie-Liga unterstützen als:

- Ärztliches Einzelmitglied Fr. 50.- jährlich
- Nichtärztliches Einzelmitglied oder Ehepaar Fr. 50.- jährlich
- Kollektivmitglied (für Firmen und Institutionen) Fr. 100.- jährlich
- Gönner/in mind. Fr. 100.- jährlich

- Meine/unsere Adresse soll nicht auf www.epi.ch veröffentlicht werden.

- Ich möchte keine Informationen per Post erhalten.
Bitte senden Sie mir nur Ihren elektronischen Newsletter.

- Bitte senden Sie mir den Ratgeber für Legate «Geschenktes Leben».

Datum, Unterschrift _____

Wie Sie uns helfen können



Foto: photocase.de | Fotograf: Jack Simanzik, Design: screenblue.de

Als **Mitglied** werden Sie zu unseren Veranstaltungen eingeladen und erhalten regelmässig unsere Publikationen. Gleichzeitig zeigen Sie Ihre Solidarität mit epilepsie-betroffenen Menschen und unterstützen unsere Arbeit.

Jede **Spende** ist willkommen, und wir bürgen für eine sorgfältige Verwendung. Selbstverständlich ist Ihre Spende steuerabzugsberechtigt. Vielleicht könnten Sie bei einem besonderen Ereignis an Stelle von Geschenken eine Spende vergeben? Oder im Trauerfall um Spenden zugunsten der Epilepsie-Liga bitten?

Unser Konto: PC 80-5415-8

Sie können uns auch mit einem Legat in Ihrem Testament begünstigen. Nähere Informationen dazu erhalten Sie bei uns oder in unserer Broschüre «Geschenktes Leben».

Weitere Informationen:

Schweizerische Epilepsie-Liga | Seefeldstrasse 84 | 8008 Zürich | Schweiz
T +41 43 488 67 77 | F +41 43 488 67 78 | info@epi.ch | www.epi.ch | PC 80-5415-8

Stand der Informationen: Dezember 2016
Realisiert mit freundlicher Unterstützung von:
Desitin, Eisai Pharma, GlaxoSmithKline, LivaNova,
Novartis Oncology, Sandoz Pharmaceuticals, Shire, UCB-Pharma.



Schweizerische Epilepsie-Liga
Ligue Suisse contre l'Epilepsie
Lega Svizzera contro l'Epilessia
Swiss League Against Epilepsy